

# ASPIRASI WARGA

## Kapolres Sukabumi Mendampingi Kapolda Jawa Barat dalam Pengecekan Jalur Mudik Lebaran dan Peninjauan TKP Longsor Tol Bocimi KM 64

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Apr 5, 2024 - 14:46



*Kapolres Sukabumi Mendampingi Kapolda Jawa Barat dalam Pengecekan Jalur Mudik Lebaran dan Peninjauan TKP Longsor Tol Bocimi KM 64*

Sukabumi, 05 April 2024 - Hari Jumat menjadi momen penting bagi penegak

hukum di Sukabumi. Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K., M.T., bersama Kapolda Jawa Barat, Irjen. Pol. Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., MM., memimpin giat pemeriksaan jalur mudik Lebaran 2024 serta melakukan peninjauan langsung di TKP longsor Tol Bocimi KM 64.

Dalam rangka tersebut, sejumlah pejabat utama Polres Sukabumi dan Polres Wilayah Bogor turut hadir memperkuat kegiatan tersebut. Antara lain, Kombes. Pol. Drs. Budi Wasono, M.H., Karo Ops Polda Jabar, dan AKBP Aryo Dwi Wibowo, S.H., S.I.K., M.M., Koorspripim Daerah Jabar, juga turut serta dalam pengecekan.

Dari Polres Wilayah Bogor, Kapolresta Sukabumi, Kapolresta Bogor, dan Kapolres Bogor ikut serta memperkuat barisan. Di samping itu, jajaran PJU Polres Sukabumi turut serta dalam kegiatan tersebut, di antaranya Wakapolres Sukabumi, Kompol Maryono, S.H., S.I.K., Kabag Ops Polres Sukabumi, dan sejumlah Kapolsek di wilayah sekitar.

Kegiatan dimulai sejak pukul 11.00 WIB, dimana rombongan bersama-sama melakukan pengecekan jalur mudik serta melihat secara langsung kondisi TKP longsor yang terjadi di Tol Bocimi KM 64. "Kami melakukan kegiatan ini untuk memastikan kesiapan jalur mudik Lebaran serta melakukan evaluasi terhadap kejadian longsor yang terjadi," ujar Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro.

Setelah beberapa jam melakukan peninjauan dan evaluasi, giat kegiatan berhasil diselesaikan pada pukul 13.00 WIB. Hal ini menunjukkan komitmen dari aparat kepolisian dalam memastikan keselamatan dan kelancaran arus mudik Lebaran bagi masyarakat.

Dengan berakhirnya kegiatan tersebut, diharapkan jalur mudik Lebaran tahun ini dapat berjalan lancar dan aman bagi semua pengguna jalan. Semua pihak berharap agar kejadian longsor di Tol Bocimi dapat segera mendapatkan penanganan yang tepat untuk meminimalisir gangguan terhadap arus lalu lintas.